
歓迎夕食会・上回生スタッフ用アンケート（25人分） 

 

１．スタッフの立場から気づいたこと、感想ご意見、ご要望などありましたら自由に記入

してください。来年度以後の運営にいかしてゆきたいと思います。 

 
全般的な感想 

 1 回生と話す良い機会になりました。ガイダンスの時期が夏休みということで帰省して

いる 1 回生も多くいるだろうと思っていましたが、予想以上の参加数で驚きました。 
 私が 1 回生の頃よりも広く 1 回生にこの会の存在が知られているようで、よいのでは

ないかと思った。 
 昼の打ち合わせは、夕方に少し早めに集合して説明すれば、なくてもいいのではない

かと感じました。歓迎会の取り組みは非常にいい機会だと思うのでこれからも続けて

いってほしいと思います。机を分ける配慮なども良かったと思います。 
 １回生と話すのは元気が出る。先輩とか他専修の人とも話せるし、こういう機会はも

っとあっていい（2 回生向けにやってもいいのでは？）。相談員になりたくなった。片

付けの段取りが悪すぎる。設営時に片付けの時に必要な情報を押さえておくべき。 
 いろいろな人と話ができてよかったです。自分の研究室について考え直してみるきっ

かけにもなりました。（ですが、系について話すことは特にありません。行動・環境文

化学系は研究室同士の共通点があまりないので、系というよりは研究室の紹介のよう

な形でした。私はそれでもいいとは思いますが。）こういう会自体はすごくいいものだ

と思います。 
 
パーティに関する提案 

 研究室の場所が分からない 1 回生の方がいました。学部生が研究室の説明するより、

院生の方のほうが研究室についてわかっていると思う。 
 ビールはほとんど需要がなかったようです。各系代表のスピーチは、発表者がみんな

に見えるような形がよかったと思います。 
 学系毎にテーブルを分けると、コップや皿などで偏りがあったので少し困りました。

入り口でコップなどを渡してもらって、テーブルは完全に食事だけだとよいかもしれ

ません。 
 来年以降も続けて下さい。上回生も楽しめたと思います。できれば 1 回生も気になる

専修とかを書いて胸につけてもらえると嬉しいです。 
 
他の専修との交流 

 同じ系の人でも普段話したことがなかったので良い機会になった。 
 時間は少し遅い位でよい。待ち時間を貴重に活用したいと思います。他の研究室の人



と普段話す機会がなかったが、今回色々と交流できてとても有意義だったように思い

ます。 
 初めて参加しましたが、1 回生と話ができて系分属の話ができるのもよかったですが、

仰られていたように別の専修の人と話すいい機会になって面白かったです。このよう

な文学部全体のイベントというのは定期的にあっても面白いなと思いました。内容で

すが、時間といい内容といい丁度よかったと思います。 
 各研究室同士の交流の機会（？）のような時間がもっと欲しいと思いました。 
 
1回生への対応 

 同じ系の他専修の人達と話せてよかったと思います。1 回生の方はあまり来てくれませ

んでしたが…。 
 研究室見学の際は多くの 1 回生が来てくれたが、夕食会ではあまり哲学基礎文化学系

のテーブルには人が来なくて話せなかった。しかし同じ系の人たちとは楽しく話せて

非常に良かった。知り合いも増えた。 
 自分の興味があるからなのか、スタッフにつかまったのか、それとも友達と話し込ん

でいたのか、割と 1 回生が同じテーブルにいることが多かったような気がします。本

人がそれでよいのであればかまわないですが、せっかくの機会なのでもう少し自由に

他の系の机にも回ったらいいのにと思いました。 
 普段顔を合わせることのない他専修の人と話をする機会がもてたのが良かったです。1

回生の人に自分から話しかけるのはなかなか難しいと思いました。待ちの姿勢になっ

てしまうことが多かったです。 
 教授に名札をつけてもらうなどした方がよいかと。新入生は話しづらそうで、教授が

困っていた。あまりブースの周りに新入生が来てくれないので、どうすればいいか分

からなかった。他のブースまで行くのもどうかと思うし、困ります。 
 テーブルの配置にやや工夫がいるかもしれません（人が集まるところと人の移動経路

が重なると大変）。意外と１回生同士で喋っていることが多いので「集団」をつかまえ

る技術が必要でした（スタッフとしての反省）。料理を前にも置いた方が人の流れをつ

くれたかもしれません。 
 こちらのコミュニケーション力がないとなんにもならないと気づけた。 
 
周知活動の徹底 
 他の研究室との横のつながりが持てて良かったです。周囲の 1 回生にきくと、直前ま

でガイダンスを知らなかった人が多かったので、次回はもっと早い時期から目立つよ

うに掲示すると良いと思います。 
 宣伝をもっとしたらいいと思います。文学部の建物に来る 1 回生は少ないと思うので、

文学部の建物でするパンキョウの授業を増やせばいいと思います。 



 自分が 1 回生の時も感じたのですが、研究室訪問一カ所に 1 時間は少し長いかなと思

いました。私の時は 3 つとも時間が余ってしまったし、回る所を 3 つに決めきれませ

んでした。あと研究室ガイダンスがあることを忘れていて今日知ったという人が何人

か居たので、折角の機会を活かしてもらうためにもっとアナウンスがあっても良いか

なと思いました。 
 
その他 
 ご飯おいしかったです。 
 ビールは冷えたのが欲しかったです。 
 
２．その他、先輩相談室についてご意見、ご要望などありましたら自由に記入してくださ

い。 

 知ってはいたが気軽に行っていいものかわからなかったので、今度行きます。 
 知名度は高いのですが、敷居も高いような印象があります。 
 相談に行くかもしれません。よろしくお願いします。 
 頑張って下さい。 
 今日知ったので、また利用させて頂きます。 
 相談の機会があれば伺いたいと思います。頑張って下さい。 
 おじゃましたいです。相談しにいきます。 
 


